

## ABSTRAK

**Riany, Nurika Meta.** Keefektifan Surat Kabar Pikiran Rakyat Dalam Memberikan Informasi Mengenai Covid-19 Kepada Warga (Edisi Bulan Juni- Juli).

Salah satu dampak adanya kemajuan teknologi ini membuat efektivitas dari surat kabar semakin menurun, hal itu menjadi persoalan penting yang mendasari penelitian ini. Adanya efektivitas ini untuk mengukur suatu kegiatan apakah bisa bermanfaat atau tidak. Maka dari itu efektivitas ini memang sangat bisa digunakan untuk mengukur suatu media apakah media itu masih bisa berguna atau tidak, salah satunya untuk mengukur media cetak surat kabar Pikiran Rakyat. Seperti yang sudah di ketahui media cetak di lima tahun terakhir sudah mengalami kemunduran, maka langkah yang paling penting itu dilakukannya pengukuran untuk media ini.

Tujuan penelitiannya yaitu untuk mengetahui efektivitas Pikiran Rakyat dalam memberikan informasi mengenai covid-19 kepada warga, khususnya untuk penyampaian informasi dari bulan Juni hingga Juli.

Teori yang digunakan adalah Teori *Uses and Gratification* dimana teori ini lebih memperhatikan apa yang dilakukan warga terhadap media bukan perlakuan media terhadap warganya, dan di dalam teori ini juga menyatakan bahwa setiap individu memiliki hak memilih sesuatu media yang digunakan sesuai dengan apa yang mereka sukai dan yang dibutuhkan

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif, dengan penentuan hipotesis penelitiannya menggunakan analisis korelasi pearson product moment untuk mengetahui tingkat hubungan efektivitas antar variabel penelitian.

Hasil penelitian yang dilakukan terhadap efektivitas surat kabar Pikiran Rakyat dengan jumlah 100 responden menyatakan bahwa mayoritas pembaca surat kabar menyatakan: 1). Penyajian pemberitaan Pikiran Rakyat terkait covid-19 dalam kategori sedang, dengan presentase 72%, 2). Kecukupan warga terkait informasi covid-19 termasuk pada kategori sedang dengan presentase 70%. 3). Tingkat efektivitas dari Pikiran Rakyat memberikan informasi kepada warga itu masih efektif untuk digunakan. Adanya hasil dari analisis data tersebut dapat disimpulkan bahwa Pikiran Rakyat masih termasuk media yang memiliki efektivitas yang sedang untuk penyampaian informasi covid-19 kepada warga, hal ini di dukung dengan pemberian informasi dari Pikiran Rakyat sendiri mudah di pahami oleh pembaca, dan menyajikan informasi yang terpercaya, karena memang ciri khas dari surat kabar Pikiran Rakyat tentu akan lebih terhindar dari berita bohong (hoax). Namun memang kekurangannya pun warga akan sedikit terlambat dalam menerima informasi dari surat kabar, tetapi dengan adanya hal ini warga sudah merasa cukup akan informasi covid-19 yang telah diberikan Pikiran Rakyat.

**Kata Kunci :** Pikiran Rakyat, Surat Kabar, Warga